

## Membanggakan, 4 Jurnalis Morowali Dapat Penghargaan Dari Kemenkeu RI Dirjen Bea Cukai

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Sep 23, 2023 - 07:12



*Tampak ke 4 Jurnalis Morowali saat terima Piagam Penghargaan*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Empat (4) Jurnalis Morowali Morowali yang selama intens dalam menyajikan berbagai pemberitaan mendapatkan piagam penghargaan dari Kementerian Keuangan (Kemenkeu) Direktorat Jenderal Bea dan Cukai Kanwil DJBC Sulawesi Bagian Utara KPPBC Tipe Madya Pabean C

Morowali.

Ke 4 Jurnalis tersebut yakni Diana Wartawan Wartahukum.net, Supriyono SE wartawan [dteksinews.com](http://dteksinews.com), Abd Haris Wartawan [tintarakyat.com](http://tintarakyat.com), dan PATAR JS Wartawan media ini. Dimana ke 4 Jurnalis tersebut merupakan Kepala Biro di kabupaten Morowali yang sudah malang melintang di dunia jurnalistik.

Penghargaan itu diberikan sebagai wujud apresiasi kepada 4 Jurnalis atas partisipasi dan kerjasamanya sebagai media publikasi berita positif yang selama ini dinilai pemberitaannya menjadi masukan positif untuk pembangunan dan kemajuan kinerja Kemenkeu umumnya dan khususnya Bea Cukai Morowali.



"Kami memberikan penghargaan ini sebagai wujud apresiasi Bea Cukai Morowali kepada rekan Jurnalis maupun media massa yang selama ini membantu menyampaikan informasi terkait program kerja, kegiatan, dan penegakan hukum di bidang Kepabeanan dan Cukai di Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah," tutur Kepala KPPBC TMP C Morowali Rubiyantara yang diwakili Kepala Seksi Kepatuhan Internal dan Penyuluhan Andi Wahyudi.

Menurut Andi Wahyudi jurnalis merupakan bagian penting untuk kemajuan kinerja dari Bea Cukai Morowali, Jurnalis dinilai sangat berperan penting dalam menyampaikan informasi secara luas kepada masyarakat terkait capaian kinerjanya maupun program-program yang akan berjalan.

Atas penghargaan yang diberikan diharapkan kedepannya makin mempererat sinergi antara Pers Morowali dan Bea Cukai Morowali, saling dukung dan memberikan masukan positif yang kongkrit sehingga berdampak terhadap kemajuan dan pembangunan daerah Kabupaten Morowali.

"Melalui penghargaan ini, kita berharap kedepannya makin mempererat sinergi antara bea cukai morowali dengan Pers Morowali," ujar Andi Wahyudi yang turut didampingi Pelaksana Kepatuhan Internal dan Penyuluhan Def's Dwi Sandy dan A. Misbahul Huda, saat Memberikan penghargaan bertempat di salah satu resto di Bungku Tengah, Jum'at malam (23/09/2023).



Atas penghargaan tersebut, ke 4 Jurnalis mengapresiasi Bea Cukai Morowali yang selama ini memberikan penilaian positif atas kinerja para kuli tinta di Bumi Tepe Asa Moroso.

"Terimakasih kepada pihak Kantor Bea Cukai Kabupaten Morowali atas piagam penghargaan yang diberikan kepada kami, semoga bisa menambah motivasi para Jurnalis dalam menjalankan tugas- tugasnya dilapangan," ucap ke 4 Jurnalis yang diwakili Supriyono yang sekaligus sekretaris Perstajam dan PWI Morowali.

(PATAR JS)